

ELLERAU IM BLICKPUNKT

Gründungstreffen des Vereins „Willkommens-Team Ellerau e.V.“

Dienstag, der 10. Mai war für das „Willkommens-Team Ellerau“ ein großer Tag. Gegen 18.00 Uhr fanden sich über 30 Personen in der Seniorenbegegnungsstätte in Ellerau ein, um der Flüchtlingshilfe einen noch professionelleren und effektiveren Rahmen zu geben. Es sollte das Gründungstreffen für den gemeinnützigen Verein „Willkommens-Team Ellerau e.V.“ sein. Nachdem in der Satzung zwei Formulierungen zu allgemeiner Zufriedenheit geändert wurden, war es offiziell. Seit dem 10. Mai 2016 um 18.23 Uhr gibt es nun diesen neuen Verein. Auf die Frage nach dem „Warum“ antwortete die erste Vorsitzende Susanne Vogt: „Als eingetragener Verein können wir ganz anders arbeiten und auch Spenden annehmen sowie Spendenbescheinigungen ausstellen.“ Die zweite Vorsitzende Pamela Fink ergänzte: „Wenn zukünftig weitere Flüchtlinge nach Ellerau kommen,



hoffen wir auf noch mehr Helfer und Unternehmen, die unsere Arbeit durch ihre Mitgliedschaft unterstützen wollen und können als Verein eigenständiger agieren.“ Als Beisitzer wurden Helmut Strankmeyer und Titus Vogt in den Vorstand gewählt. Vervollständigt wurde das Gremium durch Kassenwartin Maike Böhme. Mitglied in dem neuen Verein, der dem Vorbild der großen Schwester in Norderstedt folgt, kann jeder werden. Entweder als Fördermitglied mit einem Jahresbeitrag ab 12 Euro (für juristische Personen 24 Euro) oder als aktives Mitglied ohne Vereinsbeitrag, um sich aktiv bei der Betreuung der Flüchtlinge zu engagieren. Bei Interesse kontaktieren Sie gerne die erste Vorsitzende Susanne Vogt, Tel.. 0171-346 24 78, E-Mail: susiunduwevogt@t-online.de.

(Foto v.l.n.r.: Maike Böhme, Titus Vogt, Susanne Vogt, Pamela Fink und Helmut Strankmeyer)

Ellerauer Straßen werden saniert

Die Ellerauer Straßen Birkenstieg, Birkeneck und Lärcheneck sollen saniert werden. Gleichzeitig sollen unter den gehwegten Glasfaserkabel für ein schnelleres Internet gelegt werden. Der Gemeinderat genehmigte diese Sanierungsmaßnahmen, die insgesamt ca. 292.000 Euro kosten werden. Die Anwohner können bis zu 75 Prozent an den Kosten beteiligt werden. Deshalb werden auf die Grundstückseigentümer Kosten in Höhe von 1100 bis 5000 Euro zukommen. Die betroffenen Bürger werden von der Gemeinde mit einem separaten Schreiben informiert. Die Auftragsvergabe der Arbeiten soll im Juli 2016 erfolgen.

Auszeichnung für aktives Ellerauer Handball-Team



Anfang 2015 hatte der Landessportverband SH einen Wettbewerb unter dem Motto „Mein Team macht das Sportabzeichen“ ausgeschrieben. Über 270 Mannschaften von der Fußball E-Jugend bis hin zu den Senioren-Volleyballern haben sich im Laufe der Sportabzeichen-Saison an dem Wettbewerb beteiligt, gemeinsam für das Sportabzeichen trainiert und größtenteils die Bedingungen in ihrer Altersklasse erfolgreich absolviert. Vor kurzem wurden die Gewinner-Teams per Auslosung ermittelt. 40 Mannschaften, die sich erfolgreich an dem Wettbewerb beteiligten, konnten Geldpreise in Höhe von je 500 Euro für die Mannschaftskasse gewinnen. Zu den Gewinnern gehörte auch die Handballmannschaft des TSV Ellerau wJE2. Am 24. April 2016 wurde dem Team die Gewinnprämie und die Siegerurkunde in der Erich-Stein-Halle durch Vertreter des Landessportverbandes SH und dem zuständigen Kreissportverband überreicht. Mit dabei auch eine Vertreterin der Sparkasse Südholstein, die das Deutsche Sportabzeichen in vielfältiger Weise unterstützt.

- ELEKTRISCHE NEUANLAGEN
- REPARATUREN
- ELEKTRO-RADIO- UND FERNSEHGERÄTE



**ELEKTRO -
BOLLMANN GMBH**

STEINDAMM 1-3 • 25479 ELLERAU
TELEFON (04106) 7 11 98 • FAX 7 18 91

www.Elektro-Bollmann.de
info@elektro-bollmann.de